



01 (987) 872 37 44/66/88



Fundación Cozumel



info@fccozumel.org



@fccozumel

www.fundacioncozumel.org



Impacto que Trasciende, Foro OSC 2016 .

Fundación Cozumel a través del programa Fortalece, convoca a las organizaciones civiles para que asistan a este evento anual que se llevará a cabo el 24 de octubre en Mérida Yucatán y el 25 de mismo mes en Cancún Quintana Roo. Los temas serán Políticas Públicas e Investigación; Promoción y Fortalecimiento; y Filantropía e Inversión Social. Evento gratuito, Insírbete en Línea. **Leer más...**



Organizaciones Civiles esperan trabajo conjunto con nuevo Gobierno Municipal.

La Fundación Cozumel extendió una felicitación pública a Perla Tun Pech por su toma de protesta como Presidente Municipal, donde se manifestó la disposición de trabajar de manera conjunta por el bienestar de la comunidad. La Red de OSC de Isla Cozumel y las organizaciones que la agrupan hicieron lo propio.



Participación de OSC en proyecto Ciudad Sustentable Isla Cozumel

La Red de OSC de Isla Cozumel, Fundación Cozumel y Fundación Orbe a través de sus presidentes, participaron en representación del sector social en la mesa transversal del proyecto Ciudad Sustentable Isla Cozumel MaB UNESCO. La Fundación Cozumel participó en la gestión y administración de los recursos asignados para el proyecto de remodelación de la colonia Flores Magón 1 y 2 con inversión de 5 millones de pesos aportados por la SEDATU.



Invitan a OSC a firmar petición en contra de la iniciativa fiscal 2017

A través de sus redes sociales, la Fundación Cozumel se sumó a la iniciativa que se publicó en Change.org para rechazar la iniciativa a la reforma fiscal 2017 que pone en riesgo el patrimonio de las organizaciones civiles que son Donatarias Autorizadas entre otras medidas que dañarían al sector filantrópico en el país. En ese sentido invitan a que más OSC firmen esta petición. **Leer más...**



Espera sector social trabajo conjunto con nuevo gobernador.

La Fundación Cozumel extendió una cordial felicitación al Lic. Carlos Joaquín González por su toma de protesta como Gobernador Constitucional del Estado de Quintana Roo y manifestó su total disposición de trabajar en alianza en beneficio de la comunidad y de los sectores vulnerables del estado. La Red de OSC de Isla Cozumel y las organizaciones que agrupa, realizaron lo propio.



Se imparte el 5to curso para OSC en Cancún

A través de Fortalece, Fundación Cozumel brindó el 5to curso del año en Cancún titulado "El Capital Humano en las OSC", realizado durante 4 horas con el apoyo de diversos aliados el pasado 21 de septiembre en la galería de la Fundación Olympus Tours. Fue impartido por Juan Carlos Treviño González profesional en el tema. **Leer más...**



Finaliza Diplomado Fortalece 2016

Con la impartición del 5to módulo titulado Capital Humano para OSC a cargo de Juan Carlos Treviño González, concluyó el Diplomado Innovación y Gestión Social para OSC 2016. Capacitación que impulsó Fundación Cozumel a través del programa Fortalece en Mérida, Yucatán y Playa del Carmen, Quintana Roo con 55 representantes de 43 organismos civiles. **Leer más...**



Jóvenes de la UQROO Cozumel reciben becas escolares.

Ratificando una vez más su compromiso social con la educación, la Fundación Cozumel con el apoyo de Nacional Monte de Piedad, entregó 80 becas de colegiatura a igual número de jóvenes estudiantes de la Universidad de Quintana Roo Campus Cozumel. 117 mil 409 pesos fue la inversión entregada a esta Unidad Académica por el pago de las mismas para el ciclo otoño 2016. **Leer más...**



Incrementan apoyo de becas a estudiantes de preparatoria.

Con el apoyo del Nacional Monte de Piedad la Fundación Cozumel otorgó 192 becas de inscripción para apoyar la continuidad de los estudios de jóvenes de nivel preparatoria: 120 al Conalep Cozumel; 43 al CBTIS #28 Plantel José Vasconcelos y 29 más a estudiantes del CETMAR #33 en la isla. **Leer más...**



Reunión de OSC de Cozumel con diputada local

La Red de OSC de Isla Cozumel sostuvo una reunión de trabajo con la Diputada por Mayoría de Distrito Gabriela Angulo Sauri para lograr de manera conjunta: las modificaciones al Reglamento de la Ley de Fomento a las Actividades realizadas por las OSC para el Estado de Quintana Roo; la conformación del Consejo para el Fortalecimiento de las OSC; y la creación de un Fondo Económico para impulsar el trabajo del sector social, tal como lo establece dicha ley.



Analizan futuros cambios en la Red de Organizaciones Civiles

Se llevó a cabo en la sala de usos múltiples de la Fundación Cozumel la 2da reunión extraordinaria de la Red de OSC de Isla Cozumel donde se trataron puntos importantes sobre el futuro de la agrupación al tener a finales del año la renovación del consejo directivo, donde se buscan además estrategias para la sustentabilidad.



Presentan Guía para la Niñez Conociendo Mis Derechos

Con el objetivo de difundir y promover los derechos de la niñez la Fundación Cozumel lanzó esta guía que ya se distribuye a todos los niños y las niñas de nivel escolar en la isla, la cual será reforzada mediante el trabajo lúdico y recreativo de las Ludotecas Móviles. Se han entregado 5 mil 520 ejemplares a niños y maestros en 15 escuelas primarias públicas. En los próximos días se entregarán a más escuelas. **Leer más...**